

Schweriner Rad-Profis helfen dem Frauenhaus

SCHWERIN Vier Fahrer, 500 Kilometer, 24 Stunden: Am Donnerstag startet ein Team zu einer Extrem-Rad-Tour. Michael Kruse, Dennis Kruse, Tino Pieczonka und Bane Schwenn treten in die Pedale, um auf das Schweriner Frauenhaus aufmerksam zu machen. Sponsoren unterstützen das. „Die Spenden können wir sehr gut gebrauchen. Die Frauenhäuser sind voll!“, so Leiterin Liane Dommer. Start ist um 10 Uhr auf dem Bertha-Klingberg-Platz. Am Freitag gegen 9 Uhr ist Zielankunft.

➔ Wer helfen möchte, kann spenden an AWO „Frauen in Not-Frauenhaus“, Sparkasse Mecklenburg-Schwerin IBAN: DE 21 1405 2000 0301 1450 16, Verwendungszweck: KST40260

Foto: Marco Dittmer